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第3018例会	 令和5年6月7日（水）
（本年度第 37 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 高橋純司 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー

「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 柳澤信夫 出席委員
会員数46名 出席30名 欠席16名

（対象外3名） 出席率69.77%

前々回訂正 欠席22名 MAKE UP 3名

（対象外7名） 訂正出席率67.50%

お客様紹介 横山芳春 会長
谷口一成 会員ゲスト　加賀愛梨 様
　（リゾートトラスト株式会社 会員制本部 横浜支社）
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐
　吉崎治 様（川崎宮前 RC）
次年度地区ローターアクト委員会委員　都倉八重子 様（川崎中原 RC）
地区青少年交換委員会委員・地区交流委員会委員　都倉直子 様（川崎西 RC）
河合宏和 様（川崎とどろき RC）
次年度クラブ青少年奉仕委員長 阿部央 様（川崎中原 RC）
米山奨学生　鄭雨微（テイ・ウビ） 様

退任のご挨拶
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐 吉崎治 様（川崎宮前 RC）
任期が 1 か月を切りました。楽しいとあっという間に終わると
言いますが、つらくてもあっという間に終わりました。それは
冗談ですが、楽しい 1 年間でありました。
横山会長、谷口幹事はじめ、皆様には本当にお世話になりました。

お祝い 加瀬健史 親睦委員
6 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日：柳澤信夫 会員　戸川俊雄 会員
●配偶者誕生日：末永雅代 様
●結婚記念日：小澤秀昭 会員　峯岸雅宏 会員
●入会記念日： 戸川俊雄 会員　波木井輝昭 会員 

松山直樹 会員　谷口一成 会員　末永直 会員
松田卓也 会員　高橋純司 会員　飯塚光洋 会員

奨学金贈呈 横山芳春 会長
横山芳春会長より、鄭雨微（テイ・ウビ）さんへ米山記念奨
学金の贈呈が行われました。

会長報告 横山芳春 会長
1.  理事会報告
2.  かわさき鈴虫祭り準備会のご案内
  日時：6 月 20 日（火）　17：00 ～　会場：誠和コンサルティング 3 階
3.  2023–24 年度地区委員の委嘱状
　地区 RYLA 委員：加瀬健史会員 よろしくお願いいたします。

幹事報告 谷口一成 幹事
1.  他クラブ例会臨時変更
　● 川崎高津 RC
　　 6 月 22 日→ 18 日（日）　最終夜間移動例会　横浜 YTJ ホール
　● 川崎とどろき RC
　　6 月 19 日 ･26 日（月）　休会
　●川崎大師 RC
　　 6 月 14 日（水）　年度末移動例会　横浜ベイシェラトン

ホテル＆タワーズ　点鐘 18：00
　●川崎中 RC
　　 6 月 20 日（火）　夜間例会　精養軒　点鐘 17：30
　　6 月 27 日（火）　休会
　●川崎西北 RC
　　6 月 22 日（木）　最終　夜間例会
　●川崎百合丘 RC
　　 6 月 27 日（火）～ 28 日（水）　会長 ･ 幹事ご苦労様会　那須高原
　●川崎 RC　6 月 29 日（木）　休会
　●川崎西 RC　6 月 30 日（金）　休会
2. 他クラブ会報の回覧　川崎とどろき RC
3. その他回覧 中原消防団 広報誌

委員会報告 妻鹿琢生 次年度幹事
本日例会終了後、被選理事会を開催いたします。

入会卓話 吉田明宏 会員
川崎フロンターレの吉田です。本日は私
が川崎フロンターレに入社するまでの話
をいたします。
私は 1964 年（昭和 39 年）生まれです。
先日、同い年の芸能人「近藤真彦（マッ
チ）」さんにお会いしました。10 年前に
等々力競技場の陸上トラックにスーパー

フォーミュラーというレーシングカーを走らせるイベントを
行いました。そのイベントを今年復活させたい。そのお願い
に日本レースプロモーション（JRP）の会長である近藤真彦さ
んを伺いました。近藤真彦さんと一緒に写る写真を見た妻は

「顔の大きさが違いすぎる」と大笑いしておりました。

「付き添いのつもりが」
私は静岡に生まれ、大阪で育ちました。父親、叔父も柔道を
していた影響で私も柔道をしておりました。大学でも柔道を
続けるつもりでしたが、友人の付き添いでアメフト部の入部



説明会にいくと、偶然にも高校の柔道部の先輩が説明員で、
そのまま入部させられてしまいました。それから、選手、コー
チ、スタッフ、リーグの理事と 40 年以上アメリカンフットボー
ルに関わってきました。私はアメフト選手としては体が小さ
めですが、大学４年間ボールを持って走ったことは一度もな
く、ひたすらタックルをする過酷な役割を果たしました。
私は歴史小説が大好きで司馬遼太郎の『竜馬がゆく』を中学
時代に読み感動しました。卒論テーマは『川中島合戦の真偽』
で川中島の戦法について色々調べました。歴史の先生になる
ことを目指し、教育実習に行きましたが、職員室の雰囲気に
なじめず、急遽、大学４年の夏から就職活動を始めました。

富士通株式会社に入社、富士通フロンティアーズに入部
昭和 63 年、富士通株式会社に入社。併せて富士通フロンティ
アーズに入部しました。アメフトはやらないつもりでしたが、

「2 部リーグだから」「練習は日曜だけ」との誘いに応じ入部。
ところが、就職決定後にチームは 1 部に昇格。武蔵中原の運
動部寮に入るはめに。門限は夜 10 時、六畳一間に 120 キロ
の選手と同部屋、土日はずっと練習、平日も会社から帰って
からトレーニング。世間はバブル期でしたが社会人になって
も学生時代と変わらない生活となりました。
仕事は武蔵中原の川崎工場 総務部に配属。採用担当者から「3
年たったら大阪に帰してあげる」と言われましたが、大阪に
は戻れず、その後、同じ総務部の女性と結婚、娘が 1 人おり
ます。中原の川崎工場に 4 年間、本社で 9 年間勤め、アメフ
トは 30 歳で引退しております。

念願かなって海外駐在‼
念願かなって海外勤務となりました。場所はアメリカ西海岸
シリコンバレー。夏は涼しく、冬は暖か、最高の場所でした。
ところが英語が全く通じず、半年間、自室に閉じこもる状態
でした。あるとき「どう（How）語るではなく、なに（What）
を語り、なにをやり遂げるかを皆は見ているんだ」と上司に
言われました。それからは積極的に話すようになりました。
この上司のことを最も尊敬しております。
思い出すのは 2001 年 9 月 11 日のこと。その日の午後 4 時、
NY ワールドトレードセンターで打合せする予定でした。朝一
の飛行機に乗る直前「とにかく空港から出ろ」と言われ、何
が起きているかわかりませんでしたが、妻や会社からの電話
で「アメリカ同時多発テロ事件」があったと知りました。そ
れを機にアメリカは戦時下となり、外国人である私は緊張の
連続でした。2005 年はハリケーンカトリーナ襲来があり、気
候変動の恐ろしさを実感しました。

2006 年帰国
アメリカでの経験から帰国後はリスクマネジメントに携わり
ました。2011 年、東日本大震災 災害対策本部の責任者とし
て東北工場のサーバの生産ラインを島根工場の PC ラインへシ
フトし、生産体制を維持しました。その後はトラブル発生時
のメディア対応、損害賠償請求対応、総務・リスクマネジメ
ント本部長、環境・建設本部長、川崎工場長を務めました。
2019 年から 2020 東京オリパラ本部長でありましたが、新型
コロナウイルス感染症が発生。スポンサー料〇〇〇億円を投
資しましたが、ほぼアピールできず、つらい思いをしました。
2021 年 10 月から川崎フロンターレ副社長、そして 2022 年
4 月に社長に就任しました。

大事にしている言葉
大事にしている言葉がいくつかございます。まず父親から言
われた「結縁、尊縁、随縁」（縁を結んだら、その縁を尊び、
その縁に随う）という言葉、そして最も尊敬する上司からよ
く言われた「If life gives you a lemon, make lemonade.」とい
う言葉です。レモンは困難とか大変なことという意味です。
大変なことが人生に降り注いできたら、そこから逃げるので
はなく、砂糖を入れて楽しみなさいという非常にポジティブ
な言葉です。ちょうど時間となりましたので終わります。あ
りがとうございました。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ ガバナー補佐  吉崎治 様（川崎宮前 RC）

退任のご挨拶に伺いました。横山会長、谷口幹事、会員の皆様、1
年間ありがとうございました。

次年度地区ローターアクト委員会委員　都倉八重子 様（川崎中原 RC）
本日は入会 1 年目の阿部さんと入会 2 か月目の河合さんと一緒に
参りました。二人ともメークアップは初めてです。また、入会 6 年
目の娘と共に若い 3 人をよろしくお願いいたします。

地区青少年交換委員会委員・地区交流委員会委員　都倉直子 様（川崎西 RC）
久しぶりにメークアップに参りました。本日はよろしくお願いいたします。

河合宏和 様（川崎とどろき RC）
本日初めてメークアップしました。緊張していますが、どうぞよろ
しくお願いいたします。

次年度クラブ青少年奉仕委員長 阿部央 様（川崎中原 RC）
川崎中原 RC より訪問させていただきました。初めての参加となり
ますが、どうぞよろしくお願いいたします。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
皆様こんにちは。横山年度も残すところあと 1 か月となりました。本
日は吉崎ガバナー補佐が退任の挨拶で来会してくださいました。吉崎
ガバナー補佐一年間大変お世話になりありがとうございました。また
本日は吉田会員の入会卓話です。吉田さんよろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
今年度も残すところ 1 か月となりました。頑張りましょう。

プログラム委員会：谷口一成 君
本日は吉田会員に入会卓話を行っていただきます。吉田さん、よろ
しくお願いいたします。楽しみにしております。また本日は吉崎ガ
バナー補佐にお越しいただきました。吉崎ガバナー補佐、1 年間大
変お世話になりありがとうございました。

親睦委員会： 峯岸雅宏 君、加瀬健史 君、丸山久 君、クルーズ由美子 君、石坂想 君
先日、松田会員の結婚式に出席しました。素晴らしい式、披露宴に
感動し、久々に涙を流しました。末永くお幸せに。

帯谷昌充 会長エレクト、妻鹿琢生 次年度幹事
本日は吉田さんの入会卓話楽しみにしています。また、例会前、本年
度最終理事会でした。横山会長を始め、理事の皆様、お疲れさまでした。

クラブ会報委員会：大塚正一 君
吉崎ガバナー補佐をはじめ、多くのお客様、ご来会ありがとうござ
います。吉田さん、卓話をよろしくお願いいたします。

波木井輝昭 君
久々の例会、楽しみにやって参りました。本日は吉田会員の入会卓
話とのことでとても楽しみです。頑張ってください。

松田卓也 君
先週の日曜日にパレスホテルで結婚式を挙げました。おかげさまで
皆様に祝福されながら、無事に式を執り行えました。改めて皆様に
心より感謝申し上げます。改めて夫婦になった実感が湧き、身が引
き締まる思いですが、より一層粉骨砕身していく所存ですので、今
後とも御指導御鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、宮崎秀樹 君、大部哲也 君、生垣繁 君、洪征治 君
プロ野球も交流戦が始まりました。我々も機会をつくって交流戦を
やりましょう。吉崎ガバナー補佐、1 年間ご苦労さまでした。吉田
会員の入会卓話、楽しみです‼

吉田明宏 君、武田信平 君
5 月 28 日、J リーグ第 15 節、フロンターレ対柏レイソルが等々力
競技場にて行われました。フロンターレは序盤から主導権を握り、
21 分に小林が、45 分に登里が得点。後半は得点できませんでした
が、久々にフロンターレらしいアグレッシブな試合でした。6 月 3
日は首位ヴィッセル神戸と戦う予定でしたが、大雨で交通機関がス
トップし中止。柏戦の勢いで戦えば勝てると踏んでいただけに残念。
今夜は、天皇杯 2 回戦、栃木シティ FC との試合が等々力で行われ
ます。勝利の気合を吹き込んでください。お願いします。

SAA： 朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、高橋純司 君
①吉田さんの入会卓話、楽しみにしてます！
②戸川さん、傘寿（さんじゅ）おめでとうございます。
③吉崎ガバナー補佐、1 年間お疲れ様でした！
④ 今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員の皆様ニ

コニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。


